
Sesc inaugura unidade em 
Mogi neste sábado com 
ampla infraestrutura

NA MAIOR DO MUNDO
VOCÊ PODE!

SORRISO BONITO E SAUDÁVEL?
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Guararema
Mogi das Cruzes

Sábado Distribuição Gratuita 
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USAC é campeão 
do Paulista na 
Segunda Divisão 

Vereador 
O� o Rezende 
admite sair 
candidato

ENTREVISTA
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ENTRADA É FRANCA, MAS DEVE SER AGENDADA. 
OBJETIVO É MANTER OS PROTOCOLOS DA COVID-19
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Em seu sexto 
mandato, ele quer ajudar o 
prefeito a criar empregos 
e a entregar o Hospital 
Municipal. 

Antônio Bezerra 
foi espancado por três 
bandidos em seu escritório. 
Só um foi preso. 

Vereador Irineu Leite 
assume a Presidência 
da Câmara Municipal

Morre advogado Dr. 
Bezerra, espancado 
em assalto

André do Prado 
e Marcio Alvino 
entregam R$ 1,2 
milhão para Mogi  
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Decreto libera 
eventos

FLEXIBILIZAÇÃO 08

Mogi terá eventos 
esportivos, culturais e de lazer 
com 100% da capacidade. 

Cantora Marília 
Mendonça morre 
aos 26 anos em 
acidente de avião

TRAGÉDIA 10

DIVULGAÇÃO

Convidado
da semana

Artigo do

O que sua 
imagem 
transmite hoje?
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DIRETOR: JUNIOR SIQUEIRA

Convidado: 
Jhon 
Albuquerque 
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TRADIÇÃO E CONFIANÇA

(11) 4695-6214

(11) 97413-6282

30 ANOS DE CREDIBILIDADE

c o n t a t o @ e s j c o n t a b i l i d a d e . c o m . b r

mais nova unidade do Servi-
ço Social do Comércio (Sesc) 
será inaugurada às 14 horas 
deste sábado (6), em Mogi 

das Cruzes. A entrada é gratuita e 
deve ser agendada para qualquer ati-
vidade, por meio do site sescsp.org.
br/mogidascruzes. Para acessar as 
dependências do Sesc, além da afe-
rição de temperatura, será exigido o 
comprovante de vacinação contra a 
Covid-19 (em papel ou digital), dis-
ponibilizado pelas plataformas Vaci-
Vida e ConecteSUS ou pelo aplicativo 
e-saúdeSP.

A instituição, que possui uma ampla in-
fraestrutura com acessibilidade e programas 
de incentivo à cultura, foi instalada no antigo 
Centro Esportivo, na Rua Rogério Tácola, 
118, no bairro Socorro. O Centro era voltado 
aos esportes e abrigou diversas modalidades 
como a natação, com uma piscina bastante 
frequentada pela população local; além do 
judô e do beisebol. Com a mudança, a estru-
tura do espaço foi reformada e novos atrati-
vos foram colocados.

Agora, o lugar conta com espaço de tec-
nologias e artes, convivência, praça de con-
vivência, vestiários e espaço para exame 
dermatológico, duas quadras poliesportivas, 
piscina, dois espaços para brincar, espaço 
juventude, loja sesc, espaço para leitura, gal-
pão, ginástica multifuncional e sala de múl-
tiplo uso.

Durante um tour pelo espaço com a im-
prensa mogiana, a administração do Sesc 
apresentou cada um de seus espaços, in-
clusive a parte de locomoção, onde incluiu 
a acessibilidade e a estrutura adaptada para 
receber pessoas com de� ciências. O lugar 
também conta com paraciclos e banheiros 
adaptados.

DIVULGAÇ~~AO

Nova unidade 
do Sesc é 
inaugurada
neste sábado em
Mogi da Cruzes
Descubra. A entrada é gratuita e deve 
ser agendada. Para conhecer o espaço, 
além da aferição de temperatura, será 
exigido o comprovante de vacinação 
contra a Covid-19

A

Localização. Unidade do Sesc foi instalada na Rua Rogério Tácola, 118, no bairro do Socorro

Júlia Andrade
julia@onovo.com.br

Além destes serviços, a uni-
dade Mogi das Cruzes também 
funcionará como um grande 
parque por estar em uma exten-
sa área verde aberta e arboriza-
da. Neste espaço voltado para o 
lazer e a convivência, também 
foi criada uma pista de cami-
nhada para práticas físico-es-
portivas.

“Com essa nova unidade, te-
mos a oportunidade de expan-
dir a ação cultural e educativa do 
Sesc aos moradores de Mogi das 
Cruzes e região, com programa-
ções nos campos dos esportes, 
da cultura, da educação, da saú-
de e alimentação, valorizando o 
lazer e o tempo livre da comu-
nidade. Pretendemos construir 
uma relação de diálogo, trocas 
e aprendizados mútuos com o 
público frequentador”, a� rma o 
diretor do Sesc São Paulo, Dani-
lo Santos de Miranda.

História de Mogi
A unidade contempla a his-

tória da cidade, nas paredes in-

O Sesc conta 
com com espaço 
de tecnologias 
e artes, duas 
quadras 
poliesportivas, 
piscina, 
entre outros

ternas do Centro de Educação Ambiental, 
por exemplo, haverá um mural ilustrado 
pela professora, arte-educadora e ilustrado-
ra Amanda Esteves. Ela fará o trabalho a par-
tir dos elementos que compõem a cultura e 
a identidade do município, como os povos 
indígenas, negros, migrantes e imigrantes. A 
artista também desenvolverá um segundo 
mural vazado com o desenho do mapa da 
cidade, propondo uma re� exão sobre o futu-
ro desejado para esse território, consideran-
do os potenciais socioambientais locais e os 
princípios da Permacultura e da Educação 
Ambiental.

Outro destaque do espaço é o incentivo 
à diminuição de plásticos nos oceanos. Des-
de 2020, o Sesc SP não vende garrafas de 
água sem gás em suas unidades. Em Mogi 
não será diferente; e o público poderá levar 
seu próprio utensílio pessoal para se servir à 

vontade de água gratuita e de qualidade em 
bebedouros e puri� cadores.

Exposição
Para a inauguração, o Sesc São Paulo 

apresenta a exposição Ausente Manifes-
to: ver e imaginar na arte contemporânea, 
com curadoria de Cauê Alves e Pedro 
Nery. A mostra é fruto de uma parceria 
com o Museu de Arte Moderna (MAM) 
de São Paulo. O acordo prevê ainda outras 
atividades conjuntas pelos próximos dois 
anos. A exposição traz 35 obras do acervo 
do MAM e também de seu Clube de Co-
lecionadores, com artistas como Adriana 
Varejão, Antonio Dias, Ernesto Neto, José 
Damasceno, Lenora de Barros, Marepe, 
Nelson Leirner, Nuno Ramos, Regina Sil-
veira, entre outros. As obras � carão no es-
paço até fevereiro de 2022.

R
EPR

O
D

U
Ç

Ã
O

/O
N

G
 A

D
O

TE JÁ

IMAGEM DA SEMANA

Cães são abandonados em Mogi

Descaso. Onze cães mortos foram encontrados abandonados num terreno 
baldio em Mogi das Cruzes nesta terça-feira (2)
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nhado para uma unidade da San-
ta Casa, onde permaneceu duran-
te o dia em estado gravíssimo e, 
de acordo com o boletim médico, 
com politraumatismo. Entretanto, 
o advogado não resistiu teve mor-
reu nesta sexta-feira (5), Seu veló-
rio será neste sábado.

Mais tarde, o celular apreendi-
do foi formalmente reconhecido e 
devolvido à � lha da vítima, Lucia-
na Bezerra de Oliveira. O suspeito 
não delatou os nomes dos outros 
dois cúmplices à polícia, que se-
guem foragidos.

Segundo o advogado José Be-
raldo, amigo da vítima, Dr. Bezerra 
era uma pessoa muito calma. “Ele 
era uma excelente pessoa, muito 
pacata. Atuava na área criminal 
há mais de 30 anos e sempre de-
fendeu réus, mas, no � m, acabou 
sendo uma vítima desses covar-

des, monstros”, lamentou.
O advogado criminalista An-

tônio Bezerra de Oliveira tinha 74 
anos e deixou duas � lhas. Atuava 
em Mogi das Cruzes há mais de 
30 anos. 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Advogado morre após espancamento 
Violência. Criminalista Antônio Bezerra de Oliveira foi surpreendido por três bandidos em 
seu escritório em Mogi. Um dos três suspeitos foi preso, os outros estão foragidos

Na manhã desta quinta-fei-
ra (4), o advogado criminalista 
Antônio Bezerra de Oliveira, 
conhecido como Dr. Bezerra, 
foi assaltado por três bandidos 
em seu escritório, localizado 
na Rua Barão de Jaceguai, na 
região central de Mogi das Cru-
zes. O advogado foi espancado 
pelos assaltantes e, após passar 
o dia na Santa Casa em estado 
grave, teve morte cerebral no 
início da noite. Nesta sexta (5), 
ele morreu.   

De acordo com informa-
ções do Boletim de Ocor-
rência, Dr. Bezerra teria sido 
abordado, por volta das 9h30, 
em um bar, próximo ao seu es-
critório, onde tomava café. Os 
assaltantes exigiram dele uma 
quantia em dinheiro por Pix e 
o advogado, então, correu para 
seu escritório. Entretanto, ao 
ser alcançado pelos suspeitos, 
foi brutalmente espancado.

A Polícia Militar (PM) foi 
acionada por vizinhos próximos 
que ouviram os gritos, já assu-
mindo que se tratava de um rou-
bo. Os agentes que realizavam 
um patrulhamento próximo à 
região, então, foram mobiliza-
dos e conseguiram capturar um 
dos três suspeitos em � agrante, 
antes que pudesse deixar o local.

Identi� cado como Victor 
Nascimento Suzart Medrado 
Rodrigues, de 24 anos, o assal-
tante estava nas escadas que 
dão acesso ao escritório do Dr. 
Bezerra. Foi encontrado junto a 
ele, durante uma revista pessoal, 
R$ 10 e dois celulares: um Sam-
sung, que pertencia ao próprio 
assaltante, e um iPhone, este 
último avaliado em R$ 3 mil. 
Pela foto na tela de bloqueio, os 
policiais constataram que o apa-
relho pertencia à vítima.

Ainda na cena do crime, os 
agentes relataram encontrar 
uma televisão caída próxima 
a um sofá e especulam que 
ela também teria sido um dos 

alvos dos assaltantes, mas foi 
abandonada no local. É possí-
vel que outros objetos tenham 
sido levados, mas ainda é ne-
cessário que familiares reali-
zem o reconhecimento no lo-
cal dos fatos, que será feito em 
um momento  oportuno.

De acordo com a Polícia, 
Victor Medrado possui ante-
cedentes criminais por roubo, 
trá� co de entorpecentes, amea-
ça de morte e receptação. O in-
diciado foi preso por latrocínio 
(roubo seguido de morte) e foi 
encaminhado à Cadeia Pública 
de Mogi das Cruzes, onde per-
manece sob custódia e à dispo-
sição da justiça.

Socorro
Uma ambulância do Serviço 

de Atendimento Móvel de Ur-
gência (SAMU) também chegou 
ao local pouco tempo depois, en-
contrando a vítima inconsciente, 
caída em um sofá, com sangra-
mentos no nariz e na boca, no hall 
de entrada. Dr.Bezerra foi encami-

Dr. Bezerra. Advogado foi brutalmente espancado

Preso. Victor Nascimento 
Medrado foi preso, mas 
outros dois assaltantes 
estão foragidos

CidadesCidades

Sustentabilidade • Mobilidade • Saneamento

NOVO PARQUE DO RODEIO

m rv!
OBRAS INICIADAS:

Acompanhe as etapas 
desse empreendimento 
nas redes sociais:

Fabrício Mello
fabricio@onovo.com.br
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Deputados destinam R$ 1,2 milhão 
para obras em Mogi das Cruzes

O deputado estadual André do 
Prado (PL) foi recebido pelo 
prefeito de Mogi das Cruzes, 
Caio Cunha (Pode), no dia 28 
de outubro, para anunciar a 
destinação de R$1,2 milhão 
para obras de infraestrutura 
na cidade.

A verba é uma conquista dos 
deputados estadual André do Pra-
do e federal Marcio Alvino (PL) e 
será utilizada para a pavimenta-
ção da Avenida América, de tre-
cho da Rua São Paulo, e de outras 
vias que a municipalidade ainda 
de� nirá em bairros como Taboão 
e Chácara Guanabara.

“São recursos muito importan-
tes para a cidade, que ajudarão no 
cumprimento do cronograma de 
pavimentações que elaboramos. 
Em breve, esses trabalhos começa-
rão e teremos diversas obras de in-

Encontro. 
Reunião com 
André do Prado  
e Caio Cunha

DIVULGAÇÃO

fraestrutura acontecendo em Mogi 
das Cruzes”, projetou o prefeito 
Caio Cunha.

“Além de tudo isso, ocorrerão ga-
nhos de mobilidade, com o aumen-

Além de tudo isso, 
ocorrerão ganhos 
de mobilidade

to da segurança e a diminuição nos 
tempos dos trajetos percorridos pe-
los mogianos e visitantes”, a� rmou o 
deputado André do Prado.

Nesse encontro, ocorrido no 
paço municipal, o parlamen-
tar recebeu agradecimentos de 
Peterson Ribeiro, liderança dos 
bairros bene� ciados, que come-
morou a conquista. “É muito bom 
ver que nossa voz foi ouvida. É 
um dia muito feliz!”, destacou.

“SENHOR, tu me sondas e me conheces. Sabes 
quando me assento e quando me levanto; de longe 
penetras os meus pensamentos. Esquadrinhas o 
meu andar e o meu deitar; e conheces todos os 
meus caminhos. Ainda a palavra me não chegou à 
língua, e tu, SENHOR, já a conheces toda. ” (Salmos 
139:1-4).

Amados, não dá para esconder, não dá para fugir, 
sempre estamos na presença de Deus. Sempre 
estamos sob o seu olhar. Ele vê cada uma das nossas 
ações. Ele sabe o que pensamos antes de falarmos 
ou agirmos. Ele conhece os nossos pensamentos 
e os nossos pensamentos nem sempre estão de 
acordo com a vontade Dele para as nossas vidas. Às 
vezes, são pensamentos distorcidos das verdades 
bíblicas que o Senhor nos ensina. São pensamentos 
maus, egocêntricos, pecaminosos. Deus conhece os 
desígnios do nosso coração com profundidade.E es-
ses desígnios também nem sempre estão alinhados 
com o Seu coração. Querido leitor, nós temos uma 
necessidade urgente de pedirmos socorro a Deus, 
a � m de alinharmos nossas vontades e os nossos 
corações com Ele. O que temos feito em nossas 
vidas acreditando que Deus não está no controle? 
Já deveríamos ter entendido que de Deus nada se 
pode ocultar.

Deus nos conhece mais do que nós mesmos. Toda 
manhã, quando acordamos, temos um grande 
desa� o: acreditarmos em Deus e em toda a sua so-
berania sobre nós e toda a criação. Já pensaram que 
Deus tem o controle sobre todo o Universo? Sobre 
o nascer e o pôr-do-sol, sobre as estações do ano 
que mudam o clima a cada três meses por todas as 
partes da terra? Que Ele tem o controle sobre a vida 
e a morte para todos nós independentemente de 
sermos ricos, pobres, novos ou velhos. Por isso, deve-
ríamos clamar por Sua misericórdia sobre as nossas 
vidas todas as manhãs, antes de iniciarmos as ativi-
dades. Seria uma boa ideia dizer a nós mesmos que 
o Senhor nos conhece, nos sonda e estará conosco 
o dia inteiro, em todos os nossos momentos e ações. 
Que podemos falar com Ele a qualquer momento, 
como � lho. E Ele nos ouvirá como Pai. Creio que os 
resultados seriam bem mais produtivos se assim o 
� zéssemos.

Como temos vivido diante de Deus nestes dias de 
redes sociais tão intensas? WhatsApp, Facebook, 
Twitter… Quando entramos nas redes sociais 
� camos ali um tempo vendo tudo o que acontece no 
mundo e é divulgado. Todas as mazelas, as distor-
ções, mas também podemos extrair coisas úteis, que 
nos ajudam a crescer em conhecimento e percep-
ção da grandeza de Deus em todos os segmentos. Às 
vezes, nem tudo o que estamos fazendo está certo, 
mas não conseguimos mudar isso sozinhos. Precisa-
mos da ajuda do Senhor.

Daniel Ruziska

Sempre na Sua presença
daniel@agapecorretora.com.br

Sicredi 
em Biritiba

EXPANSÃO

O Sicredi Progresso PR/SP 
avançou mais uma etapa em 
seu plano de expansão no Alto 
Tietê. Na semana passada, a 
primeira instituição � nancei-
ra cooperativa do Brasil inau-
gurou a sua sétima agência na 
região. Biritiba Mirim foi con-
templada com uma agência 
moderna, de 150 m2, localiza-
da na Praça Dr. Renato Della 
Togna, 21, na área central. A 
próxima cidade a receber o Si-
credi será Salesópolis, prevista 
para o primeiro trimestre do 
próximo ano.

Seguindo todos os protocolos 
de segurança, a cerimônia de inau-

por Redação
redacao@onovo.com.br

por Redação
redacao@onovo.com.br

DIVULGAÇÃO

Verba. Recursos serão utilizados na pavimentação da Avenida América, de trecho da Rua São Paulo, e 
em outras vias dos bairros Taboão e Chácara Guanabara

Crescimento. Próxima cidade a receber o Sicredi será Salesópolis, 
com previsão de abertura para o início de 2022

guração contou com a participação 
do presidente da cooperativa Sicre-
di Progresso PR/SP, Cirio Kunzler, o 
diretor Executivo, Inácio Cattani, o 
prefeito Carlos Alberto Taino Júnior, 
o Inho, entre outras autoridades, co-
merciantes, produtores rurais, cola-
boradores e convidados em geral. A 
recepção � cou por conta da gerente 
da agência de Biritiba Mirim, Kelly 
Cristina Bittencourt.

De acordo com o prefeito Inho, 
a inauguração da agência neste 
momento de retomada das ativi-
dades econômicas vai contribuir 
para acelerar o desenvolvimento. 
“Nós acreditamos no potencial de 
Biritiba Mirim e a chegada desse 
modelo do Sicredi é de grande 
importância para todos nós. Acre-
dito em um futuro cada vez mais 
próspero”, destacou.

Cidades
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Batismo do Théo

Fotos: Fernanda Murawjew

O príncipe Théo recebeu o Batismo 
no dia 15 de setembro, na Basílica de 
Aparecida do Norte - Aparecida/SP. Muita 
emoção na cerimônia realizada e restrita 
a pais e padrinhos. 
Para estender tamanha alegria, foi 
organizado um charmoso e delicioso 
Jantar Festivo do Batismo do Théo, na 
residência da família. Um sucesso!!
Que Deus derrame todas as bênçãos e 
alegrias dessa vida sobre o Théo e a toda 
sua Família! Felicidades milhões!

LOCAÇÃO EM
GUARAREMA

CRECI 031.503-J

ESPAÇO COMERCIAL 
NO CENTRO

SALÃO COMERCIAL

NO CENTRO

imoveisresolve.com.br

imoveisresolve.guararema

(11) 99954-5424
(11) 99954-3099

(11) 4695-2000

R$1.700,00

R$3.500,00

+ IPTU

160 m², incluindo banheiros, área de serviço, mezanino com copa
e 1 vaga de garagem. Localização excelente, ao lado da Lotérica.

160M²

160 M², em ótima localização.

160M²

Théo com seus pais, Rosália 
e Sebastião

“Que a água do Batismo purifi que 
todos os meus caminhos”

A vovó materna de Théo, Alice, 
com seus papais

“Que o óleo me fortaleça e que a 
Luz Divina permaneça sempre em 
meu coração”

O supertio Joseailton com Théo

O príncipe Théo com seus padrin-
hos de Batismo, o casal Paola 
e Agamenon

Théo com seus avós paternos, 
Geralda e Antônio Ferreira

Théo com sua madrinha de con-
sagração Crislaine e sua mamãe 
Rosália

FACEBOOK/ fernanda.murawjew
INSTAGRAM/ fernandamurawjew_fotografia

Whatsapp 11 99813 9242

LEIA MUITO +
onovo.com.br/fernanda

DESCONTOS
ESPECIAIS!

E n d e r e ç o :  R u a  P l í n i o  F r e i r e ,  7 7  -  G u a r a r e m a / S P

2022

MATRÍCULAS

ABERTASABERTAS

(11) 4693-6444
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Uma noite memorável, de reconhecimento e muita emoção. Assim 
foi o 42° Prêmio Empreendedor do Ano da Associação Comercial 
de Mogi das Cruzes (ACMC) e do Conselho Empresarial Feminino 
(Consef), realizado na semana passada, em Mogi das Cruzes. O 
evento comemorou, ainda, os 101 anos de existência da ACMC, uma 
das entidades comerciais mais longevas do Estado de São Paulo. Na 
oportunidade, também foi lançado o prêmio “Mérito Alfredo Cotait”, 
que será entregue pela instituição anualmente, a partir de 2022, como 
forma de reconhecer a atuação dos empreendedores que incentivam o 
empreendedorismo feminino.

Fotos: Marcos Vieira

O prefeito de Mogi das Cruzes, Caio Cunha, com os secretários 
Ewerton Komatsubara (Esportes e Lazer), Zeno Morrone 
(Saúde), Gabriel Bastianelli (Desenvolvimento Econômico) e 
Ricardo Abílio (Finanças)

Os empreendedores premiados

Nair Kamiyama, Celu Campolino e Denise 
Noarah

Mara Bertaiolli, Simone Margenet (primeira-
dama de Mogi das Cruzes), Priscila Yamagami 
Kähle (co-prefeita de Mogi) e Fádua Sleiman 
(presidente da ACMC)

Fádua Sleiman

Márcia Siqueira, Carla Alessandra Branca, 
Mariza Costa e Aida Barja

Sônia Costa, a estilista Sueli Camacho e 
Mirella Malagoli

ACMC enaltece o comerciante 
mogiano em noite de festa

100
MEGA+ 119,80

APROVEITE OS MELHORES PREÇOS NOS
PLANOS DE INTERNET FIBRA ÓPTICA + TELEFONIA
PARA DIMINUIR AS DISTÂNCIAS E ESTAR
SEMPRE CONECTADO! 

 TELEFONIA

(11) 4720-0800

Assine agora através
do nosso Whatsapp

#semprecomvc

SALAS
MARIA

editor@onovo.com.br Fernando Pessoa
FACEBOOK/ Caderno W
INSTAGRAM/ cadernow

onovo.com.br/maria-salas

caderno.W

Amo como ama o amor. Não conheço nenhuma outra razão para amar senão amar. Que queres que te diga, 
além de que te amo, se o que quero dizer-te é que te amo?”
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DIVULGAÇÃO

Decreto libera 
eventos em Mogi
Flexibilização. Uso de máscaras e de álcool em gel 70% 
continuam obrigatórios, assim como o distanciamento de
1 metro em filas

Eventos. Uso de máscaras é obrigatório apesar da flexibilização anunciada 

Nesta quarta-feira (4), o 
prefeito de Mogi das Cru-
zes, Caio Cunha (Pode-
mos), assinou o Decreto nº 
20.467/2021, que permite 
a volta dos eventos espor-
tivos, culturais e de lazer 
com 100% da capacida-
de total, desde que sejam 
cumpridos os protocolos 
sanitários.

Em suas redes sociais, o 
chefe do Executivo comentou 
a decisão: “Estamos entrando 
em uma nova fase, com mais 
liberdade, mas que também 
pede mais responsabilidade 
e empatia de todos”, pontuou.

Ainda de acordo com o 
decreto, a venda ou disponi-
bilização de ingressos deve 
ser feita exclusivamente de 
maneira antecipada, tendo 
de ser encerrada com, pelo 
menos, 24 horas antes do iní-
cio do evento. Já os portões 
de acesso ao local devem ser 
abertos três horas antes do 
início e aglomerações irre-
gulares são proibidas, seja 
na entrada ou na saída.

Para a compra, deverão ser 
apresentados documentos e a 
carteira de vacina, com as duas 
doses ou dose única. O público 
deve estar sentado para assistir 
às atividades.

Também fica previsto 
pelo decreto que os estabe-

lecimentos e demais espaços 
que realizarem atividades e 
eventos esportivos com pre-
sença de público em Mogi 
das Cruzes ficam obrigados 
a manter os protocolos sani-
tários: desinfetar, totalmen-
te, o local antes e depois do 
evento; disponibilizar álcool 
em gel 70% nos pontos de en-
trada para consumidores, fre-
quentadores, colaboradores e 
funcionários; organizar filas 
internas e externas no local, 
observando e garantindo o 
distanciamento de 1 metro; 
uso obrigatório de máscaras 
durante a permanência no 
ambiente, cobrindo a boca e 
o nariz, por todas as pessoas 
maiores de dois anos.

Uso de máscara
Os números de casos de 

Covid-19 estão diminuindo a 
cada dia em Mogi e em todo 
o Estado. Nesta quarta-feira 
(3), o governo de São Paulo 
anunciou que pretende de-
sobrigar o uso de máscaras 
nos ambientes externos a 
partir de dezembro. A flexi-
bilização depende da con-
tinuidade da tendência de 
queda de casos, internações 
e mortes em decorrência da 
Covid-19. O Estado regis-
tra queda de 93% de mortes 
desde abril .

Fabrício Mello
fabricio@onovo.com.br

Cidades

CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAREMA
ESTADO DE SÃO PAULO

Identificação: CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAREMA - SP
Contrato nº 23/2021
Data do Ajuste: 25/10/2021
Contratado: Centro Automotivo Guararema Ltda
Objeto: Fornecimento parcelado de combustível dos veículos da 
Câmara Municipal de Guararema.
Prazo: 12 (doze) meses – 25/10/2021 a 24/10/2022
Valor Global Estimado do Contrato: R$ 52.038,00
Modalidade: Pregão Presencial nº 02/2021

www.cmguararema.sp.gov.br

CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAREMA
ESTADO DE SÃO PAULO

- Edital nº 34/2021 – Decreto Legislativo nº 02, de 03 de novembro de 
2021, que “Concede ao Senhor Manoel Clemente o Diploma de Honra 
ao Mérito e dá outras providências”.

Irineu Claudio Leite
Presidente da Câmara 

De acordo com o art. 50 e §1º do art.65, da Lei Orgânica do Município, 
estas publicações apresentam-se resumidas. Os textos na íntegra 
encontram-se disponíveis no Quadro de Editais da Câmara Municipal 
de Guararema, bem como em seu site www.cmguararema.sp.gov.br

www.cmguararema.sp.gov.br

CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2017
CONVOCAÇÃO

Fica convocada a candidata abaixo relacionada para, no prazo máximo de 04 (quatro) dias úteis, a contar 
da data desta publicação, comparecer à Diretoria de Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de 
Guararema, situada na Praça Coronel Brasílio Fonseca, nº 35, Centro, Guararema/SP, no horário das 
9h30min às 11h00min e das 15h00min às 16h30min, para apresentar a documentação necessária (Capítulo 
X – Item 3 do Edital nº 01/2017) ao provimento do emprego mencionado:

Obs: É necessária a apresentação dos documentos originais e cópias.

EMPREGO                                                   NOME                                                             CLASSIFICAÇÃO                                                                                                        

JOSÉ LUIZ EROLES FREIRE
Prefeito Municipal

Enfermeiro Rosangela Avelino dos Santos Sousa                       10

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARAREMA, 05 DE NOVEMBRO DE 2021.

EDITAL Nº 45 – LEI Nº 3437, DE 05 DE NOVEMBRO DE 2021
Denomina “Miguel de Noce” a ponte existente ao longo da Rua Brasílio Leite Siqueira, sobre o Rio Paraíba 
do Sul, Bairro Freguesia da Escada, neste Município.

EDITAL Nº 46 – LEI Nº 3438, DE 05 DE NOVEMBRO DE 2021 
Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de Guararema para o exercício de 2022.

DECRETO Nº4105, DE 05 DE NOVEMBRO DE 2021
Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$1.028.195,31 (um milhão, vinte e 
oito mil, cento e noventa e cinco reais e trinta e um centavos) e dá outras providências.

DECRETO Nº4106, DE 05 DE NOVEMBRO DE 2021
Fica declarado de utilidade pública, para fins de desapropriação pela Prefeitura Municipal de Guararema, 
por via amigável ou judicial, o imóvel situado na passagem da linha férrea, Centro, Guararema/SP, 
cadastrado no Município sob inscrição nº 54423-64-63-0998-00-000, objeto do Processo Administrativo nº 
000-0000009090–2021, de 10 de setembro de 2021, que consta pertencer ao espólio de Benedita Fonseca 
Freire.

DECRETO Nº4107, DE 05 DE NOVEMBRO DE 2021
Altera o Decreto Municipal nº 4102, de 28 de outubro de 2021, que declara de utilidade pública, para fins de 
desapropriação pela Prefeitura Municipal de Guararema, por via amigável ou judicial, o imóvel situado na 
Rua Dona Laurinda, nºs. 260, 266 e 270 e Rua Antonio Bueno de Almeida, nº 87, Centro, Guararema/SP e 
dá outras providências. 
De acordo com o art.50 e §1º do art.65, da Lei Orgânica Municipal e com o Decreto nº 2665, de 01/09/2009, 
esta publicação apresenta-se em sua forma resumida. Seu texto integral encontra-se disponível na Portaria 
da Prefeitura Municipal de Guararema, bem como no site da Prefeitura (www.guararema.sp.gov.br).

AVISO DE LICITAÇÃO
MODALIDADE: Pregão Presencial 88/2021, PROCESSO: 472/2021, OBJETO RESUMIDO: REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FORNECIMENTO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS-ALIMENTAÇÃO ESCOLAR. DATA 
E HORA DA LICITAÇÃO: 23/11/2021 as 9h00, LOCAL DA LICITAÇÃO: Sala de Licitações do Paço 
Municipal, na Praça Cel. Brasílio Fonseca, 35, Centro, Guararema – SP. O Edital poderá ser lido e obtido na 
íntegra no Paço Municipal de Guararema, no período das 08h30min às 16h00. Os interessados poderão 
obter o Edital por e-mail, enviando mensagem eletrônica para o endereço licitacao@guararema.sp.gov.br , 
informando os dados da empresa, a modalidade e o número da licitação. Outras informações podem ser 
obtidas pelo telefone (11) 4693-8012.

JOSÉ LUIZ EROLES FREIRE
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO
MODALIDADE: Tomada de Preços 06/2021, PROCESSO: 491/2021, OBJETO RESUMIDO: AQUISIÇÃO 
DE MATERIAL DIDÁTICO. DATA E HORA DA LICITAÇÃO: 08/12/2021 as 9h00, LOCAL DA LICITAÇÃO: 
Sala de Licitações do Paço Municipal, na Praça Cel. Brasílio Fonseca, 35, Centro, Guararema – SP. O Edital 
poderá ser lido e obtido na íntegra no Paço Municipal de Guararema, no período das 08h30min às 16h00. 
Os interessados poderão obter o Edital por e-mail, enviando mensagem eletrônica para o endereço 
licitacao@guararema.sp.gov.br , informando os dados da empresa, a modalidade e o número da licitação. 
Outras informações podem ser obtidas pelo telefone (11) 4693-8013.

JOSÉ LUIZ EROLES FREIRE
Prefeito Municipal
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Atrasos na 
entrega e outros 
perrengues 
na pandemia

MMP

Duna e os eternos 
dilemas da 
humanidade 
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LEIA COMPLETO ACESSANDO 
ONOV.OOO/63NPR1
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Não à violência

EditorialConvidado
da semana

Artigo do

ma notícia trágica pegou de surpre-
sa os moradores de Mogi das Cruzes 
nesta quinta-feira (4) e trouxe um 
misto de revolta e medo. Trata-se do 

assalto, seguido de espancamento, do Dr. Be-
zerra, advogado criminalista que atuava há 
mais de 30 anos na cidade. A violência, propa-
gada por três jovens, ocorreu dentro do escritó-
rio do profissional, bem no Centro da cidade. A 
vítima, que foi socorrida em estado gravíssimo, 
teve morte cerebral constatada no mesmo dia. 
Amigo do Dr. Bezerra há anos, Dr. Beraldo, ad-
vogado conceituado 
na cidade e no País, 
chegou a dar entre-
vistas para o progra-
ma “Balanço Geral”, 
da Record. Não fal-
tou indignação ao 
amigo e companhei-
ro de profissão.
Mogi, uma cidade 
tão agradável, há anos vem sendo cenário de 
crimes bárbaros como este. Recentemente, 
uma transexual foi encontrada morta em seu 
apartamento. Outro caso que também cho-
cou foi o das duas irmãs mortas, após estupro 
em casa, pelo amigo da família e pintor de 
confiança. Um caso que assustou a comuni-
dade foi o de um jovem morto após uma dis-
cussão em frente a um bar na cidade. Iguais 
a estes citados, temos tantos e tantos outros. 
Até quando vamos ter que conviver com estes 
crimes, sejam por motivos torpes, assaltos, rou-
bos, discriminação, violência doméstica, con-
tra a mulher, crianças, idosos, trabalhadores? 
Isso precisa acabar!

ENVIE SUA OPINIÃO EDITOR@ONOVO.COM.BR

Mogi, há anos, 
vem sendo 
cenário de crimes 
bárbaros
como este

U

MAIS LIDAS DA SEMANAINTERAÇÕES

Descaso. Onze cães mortos são encontrados abandonados 
em terreno baldio em Mogi » https://onovo.com.br/meio-
ambiente/11-caes-mortos-sao-abandonados-em-terreno-em-
mogi

Tragédia. Marília Mendonça morre após queda de avião » 
https://onovo.com.br/brasil/aviao-com-marilia-mendonca-cai-
em-mg

Legislativo. Vereador Irineu Leite é eleito presidente da 
Câmara de Guararema » https://onovo.com.br/guararema/
vereador-irineu-leite-e-eleito-presidente-da-camara-de-
guararema

O que sua imagem 
transmite hoje?
Você sabia que um corte de 
cabelo, uma cor, uma maquiagem 
falam muito mais sobre você do 
que você falaria se expressando 
com palavras e que talvez você 
possa estar transmitindo uma 
imagem totalmente diferente do 
que você gostaria? Pense nisso!

No mundo da beleza atual, 
busco realçar a beleza natural da 
mulher, destacando, por meio do 
visagismo os pontos positivos; e 
minimizando os pontos negati-
vos, para, assim, criar a imagem 
que a cliente deseja transmitir 
e trazer à tona a melhor versão 
dela.

Quando falamos de correção 
de cor, mechas, cortes, transfor-
mações no geral, não cuidamos 
apenas do visual em si, estamos 
tratando direta e indiretamente 
o psicológico de cada pessoa, a 
autoestima, o bem-estar.
Sempre digo às clientes: se o 
cabelo não está legal, nada � ca 
bom. A� nal, seu cabelo é o seu 
cartão de visitas e a primeira 
coisa que todos olham. Invista 
na sua beleza! Busque renovar, 
inovar, se reinventar e, o principal, 
estar bem consigo mesma. Pro-
cure se cuidar periodicamente e 
manter sua imagem sempre em 
dia. Cuide-se!

Jhon Albuquerque é Especialista em 
cor, correção de cor, mechas, cortes e 
transformações, proprietário da Casa de 
Beleza Jhon Albuquerque Haus Beauty
@jhonalbuquerquehaus
WhatsApp 11983342486

Sister's ótica nasceu na junção do sonho 
de duas irmãs. Que trouxeram para 
Guararema tudo que aprenderam ao longo 
de 20 anos de experiência no ramo óptico 
e joalheiro. 
Proporcionam aos clientes um 
atendimento acolhedor,  exclusivo e 
personalizado.
Buscam também levar soluções práticas 
em armações e lentes de grau. Alienadas à 
moda,  qualidade e tecnologia.
Pensou em óculos, alianças e consertos 
de joias, pensou Sister's Ótica.
Rua Dr Silva Pinto 06 - Cel: (11) 93040-6455

ARQUIVO PESSOAL

ARQUIVO PESSOAL

Que a dor e a saudade dê lugar 
a certeza de que a morte não é o 

fim. E que Deus conforte a todos.”
Jair Bolsonaro.
Presidente da República, sobre a morte da cantora Marília 
Mendonça
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Os Bem Gordinhos

Onze cães mortos são encontrados abandonados em 
terreno baldio em Mogi

Que triste. Como pode uma coisa dessa com um 
animalzinho sem defesa? Quem fez isso é um monstro.

Que Deus faça justiça por eles! Estou muiiiiiiiito triste!

LUIZA GOMES OLIVEIRA

IVANIL CHUERI VIEIRA
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Muitas mudanças tecnológicas ocorreram 
nos mais diversos setores, tanto públicos 
quanto privados, para se adequar às novas 
necessidades cotidianas para exercer os atos 
da vida civil.

Uma recente inovação trata-se da possi-
bilidade de, perante o Cartório de Notas, o 
cidadão reconhecer autenticidade de � rma, 
de documentos e outros atos, através de um 
mecanismo chamado blockchain. O block-
chain trata-se de uma tecnologia comparti-
lhável e imutável que registra transações e 
efetua o seu rastreamento, veri� cando sua 
autenticidade.

Em outubro de 2021, o Conselho Federal do 
Colégio Notarial do Brasil incluiu o mecanis-
mo na plataforma e-Notariado. Com isso, di-
versos atos jurídicos que atualmente devem 
ser presenciais, poderão ser concretizados de 
forma totalmente digital. 

As vantagens do blockchain são inúmeras, 
não se bastando ao fato da desnecessidade 
de autenticação presencial. O ato concretiza-
do através do blockchain garante a fé pública 
dos documentos, inibe falsi� cações de assi-
naturas e mantém os mesmos efeitos que os 
procedimentos outrora realizados no balcão 
de atendimento do cartório.

Para poder se utilizar das vantagens do block-
chain, o usuário deverá ter � rma aberta em 
um Cartório de Notas e possuir certi� cado 
digital notarizado (uma espécie de pen drive 
com senha pessoal), que garante a autenti-
cidade da assinatura. Assinados eletronica-
mente os documentos, será realizada uma 
videoconferência para conferir a identidade. 
Usuário e Tabelião assinam digitalmente os 
documentos e este estará pronto para retira-
da em cartório.

Natasha Santos

Blockchains em cartórios

Instagram: @na.santoss

Vereador Irineu Leite revela expectativa para entrega
do Hospital Municipal de Guararema

Irineu Leite tem 54 anos, é 
autônomo, atualmente cum-
pre seu sexto mandato como 
vereador de Guararema e, na 
quarta-feira (3), foi eleito pre-
sidente da Câmara Municipal, 
cargo ao qual ocupará até de-
zembro de 2022.

Sua primeira vereança foi 
em 2001 e, desde então, o parla-
mentar não se desligou mais do 
Poder Legislativo da cidade. Já 
realizou trabalhos sociais como 
a Campanha Oftalmológica em 
São José dos Campos a preços 
populares, atendendo até os 
dias de hoje mais de mil pes-
soas. Também é autor da con-
quista, por meio de entidades 
do município e do Governo do 
Estado, da liberação do progra-
ma Viva Leite, onde são bene� -
ciadas, atualmente, 351 crian-
ças e 463 idosos no município.

O Novo: O sr. está no sexto 
mandato, a que se deve o fato 
de estar tanto tempo na Câma-
ra Municipal?

Irineu Leite: Eu acredito 
que é sempre muito impor-
tante manter a humildade. São 
muitos os desa� os encontrados 
e não é fácil. A luta tem que ser 
constante. Para chegar nesse 
momento, me dediquei com 
muito trabalho e honestidade. 
Procuro sempre atender às 
pessoas e me colocar no lugar 
delas para compreender quais 
são suas necessidades e, as-
sim, levar o melhor que posso 
para elas. E, o principal, colocar 
Deus acima de tudo, agrade-
cendo sempre a Ele, pois Deus 
é Fiel.

O Novo: Qual é a expecta-
tiva em assumir a Presidência 
da Câmara?

Irineu Leite: Espero con-
tinuar apoiando o prefeito 
Zé nas ações voltadas para o 
crescimento da cidade, � scali-
zando e auxiliando, junto aos 
vereadores, no que compete à 
Câmara Municipal.

O Novo: Como tem sido 
seu relacionamento com os 
parlamentares, principalmente 
depois de uma renovação na 
Câmara neste novo mandato?

Irineu Leite: Meu relacio-
namento com os nobres cole-
gas sempre foi de transparência 
e união. Estamos trabalhando 
juntos, com um só objetivo, que 
é transformar Guararema em 
um município cada vez melhor, 
em todos os setores.

O Novo: Quais suas pers-

pectivas para os pró-
ximos meses, tanto no 
sentido político quanto 
numa retomada econô-
mica e social com a que-
da dos números dos ca-
sos de Covid?

Irineu Leite: A priori-
dade maior no momento 
é a retomada das ativi-
dades, de forma segura e 
e� caz. A pandemia foi um 
grande desa� o e ainda 
não acabou. Esperamos, 
junto com o Executivo, 
buscar recursos para o 
município, principalmen-
te no que diz respeito à 
geração de empregos. 
Outra grande expectativa 
é apoiar o prefeito Zé na 
conquista que é a entre-
ga das obras do Hospital 
para Guararema, ainda 
nessa gestão.

O Novo: Como o 
sr. classi� ca a Saúde 
de Guararema? O que 
precisa melhorar?

Irineu Leite: A pan-
demia causada pela Co-
vid-19 marcou um tem-
po muito difícil, desde o 

Marília Mendonça morre em
queda de avião em Minas Gerais

A cantora Marília Mendonça, aos 26 
anos, e mais quatro pessoas morreram 
na tarde desta sexta-feira (5) após a 
queda de um avião de pequeno porte 
perto de uma cachoeira na serra de 
Caratinga, interior de Minas Gerais. 
A assessoria de imprensa da artista 
con� rmou o óbito em nota pouco tempo 
depois do acidente.
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Câmara. Irineu Leite cumpre seu sexto 
mandato como parlamentar no município

Futuro. O novo presidente da Câmara Municipal de Guararema foi empossado esta semana e fala 
sobre os caminhos que o Legislativo da cidade deve seguir nos próximos meses

Cidades

4798-5143
MAIS INFORMAÇÕESLeve sua doação no Fundo Social, 

no primeiro andar do prédio sede 
da Prefeitura de Mogi das Cruzes

ONDE DOAR?

SEJA A ALEGRIA
NO NATAL DE QUEM
MAIS PRECISA!

Participe da campanha Natal de Sorrisos para 
transformar a vida de centenas de crianças.

NOVOS OU USADOS EM BOM ESTADO

DOE BRINQUEDOS
e como você pode ajudar nessa campanha?

Júlia Andrade
julia@onovo.com.br
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início. Os desa� os eram 
constantes, pois tudo era 
novo e desconhecido. E 
os que mais conviveram 
com essa realidade fo-
ram os pro� ssionais da 
Saúde. Em nossa cidade, 
à frente da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, Adriana 
Martins de Paula realizou 
um excelente trabalho 
com a sua equipe. Mes-
mo porque, em tempo 
de pandemia, os outros 

problemas de saúde não 
deixam de existir. Temos 
a dengue, agora os carra-
patos e as outras doen-
ças e atendimentos ne-
cessários. A equipe não 
parou. Conduziram tudo 
de forma que Guararema 
seguisse em frente, com 
o melhor atendimento 
possível para todos. Essa 
equipe merece todo o 
nosso respeito e gratidão.
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m seu segundo man-
dato, o vereador e 
presidente da Câ-
mara de Mogi das 

Cruzes, Otto Fábio Flores 
de Rezende, do PSD, des-
pertou para a política após 
trabalhar na campanha de 
sua irmã, a ex-vereadora de 
Mogi, Carla Maria Flores de 
Rezende. Nascido em 22 de 
novembro de 1964, é casado 
com Ana Cecília, pai de três 
� lhas, médico com pós-gra-
duação em Alergia e Imuno-
logia pela UNIRIO em 1991. 
Pós-Graduado em Alergia 
Imunopatologia pela Uni-
versidade Carlos Chagas, no 
Rio, com título de especialis-
ta em Alergia e Imunopato-
logia pela Associação Médi-
ca Brasileira e Especialista 
em Saúde Pública e pós-Gra-
duado em Cooperativismo, 
Otto Rezende trabalhou nos 
hospitais Ipiranga, Santana 
e Luzia de Pinho Melo, em 
Mogi, e no Instituto Carlos 
Chagas, no Rio. Atualmente, 
atende em sua clínica Aler-
go-ar. A seguir, a entrevista 
concedida ao O Novo.

O Novo: O sr. está no segun-
do mandato, a que se deve o fato 
de ter sido escolhido presidente 
da Câmara Municipal?

Otto Rezende: Eu estou na 
Câmara pelo PSD, um partido 
grande, com liderança na cida-
de e um time forte. Eu gosto de 
política, mostrei meu trabalho 
no primeiro mandato e agora, 
no segundo, os 14 novos verea-
dores entenderam que eu seria 
um bom nome para a Presi-
dência nesse primeiro ano da 
nova gestão. Agora, no � nal do 
ano, espero ter cumprido bem 
esse trabalho.

O Novo: Quais seus princi-
pais projetos?

Otto Rezende: Por ser mé-
dico, todo projeto de Saúde 
que passa na Câmara Munici-
pal tem um dedo meu ali, para 
que eu possa contribuir. Gosto 
bastante de projetos de meio 
ambiente; relacionados a ani-
mais; e também gosto de pro-
jetos de Saúde Pública. Nesse 
período da Covid-19, nós traba-
lhamos para ajudar na criação 
de novos leitos em Mogi. Fiz 
parte da comissão do Executi-
vo para ordenar as ideias para 
combater a pandemia. Na pri-

meira vez que eu assumi como 

suplente na Câmara, em 2011, 
eu � z um projeto que previa o 
envelopamento dos canudos 
plásticos, para evitar a contami-
nação por doenças. Pelo PSD, 
fui eleito novamente, � z proje-
tos um pouco maiores, como o 
de canudos plásticos biodegra-
dáveis, solicitei a presença de 
des� briladores em shoppings 
e a vistoria de edi� cações com 
mais de dez anos. Também criei 

uma lei para que, agora na pan-
demia, haja a fornecimento de 
assistência psicológica a todas 
as pessoas. Existem outros pro-
jetos de lei que visam destinar 
0,04% do orçamento do Semae 
para reposição da mata ciliar no 
trecho do Rio Tietê, que passa 
por Mogi das Cruzes, e a valo-
rização do rio, para relembrar a 
sua importância para a cidade.

O Novo: Você é médico aler-
gista, com um currículo de res-
peito, mas por que a paixão pela 
política? De onde veio isso?

Otto Rezende: Nos meus 
primeiros anos de vida, eu não 
morei aqui por causa da pro-
� ssão do meu pai, que era fu-
zileiro naval, então, eu sempre 
morei próximo ao mar, mas a 
minha família é mogiana. Meu 
avô por parte de mãe foi verea-
dor em Mogi; do lado do meu 
pai eu tenho tios que foram 
candidatos na cidade; eu sou 
bisneto do Raul Brasil, que foi 
prefeito de Guararema; meu 

pai foi secretário de Esportes 

em Suzano. Então, dentro da 
família, eu já tinha essa in� uên-
cia. Meu pai se candidatou para 
compor uma chapa, mas teve 
poucos votos. Pensando nisso, 
eu comecei a cadastrar meus 
pacientes para que, quando 
chegasse a época, eu pudesse 
pedir votos para ele. Acabei 
usando os contatos para pedir 
votos para minha irmã, que, 
no lugar do meu pai, foi eleita 
vereadora por Mogi. Eu acom-
panhei os quatro anos de man-
dato dela, mas ela dizia que não 
gostava de estar na política, en-
tão, eu decidi seguir em frente.

O Novo: O sr. também aju-
dou em outras campanhas, fale 
um pouco sobre isso?

Otto Rezende: Quando a 
minha irmã entrou, eu já era do 
PSC. A gente ajudou a Karina 
Marques e a Vera Rainho, que 
queria sair como deputada e de-
pois acabou sendo eleita verea-
dora. Nós conseguimos, então, 
eleger três mulheres. Depois 
disso, eu saí do partido e mon-
tei o PSL. Nós montamos um 
time de pessoas com muitos 
votos, como os vereadores Fa-
rofa, Vera Rainho, Cabo Chico, 
Tio Sam. Gente que nunca tinha 
sido vereador, mas que tinha 
mais votos que todo mundo que 
já era vereador. Nós fomos para 
a campanha, ajudamos a eleger 
o prefeito e alguns vereadores, 
mas eu queria meu espaço.

O Novo: Como foi coman-
dar o Legislativo em tempos 
de pandemia?

Otto Rezende: Não foi fá-
cil. Nós viemos de uma gestão 
onde a Câmara Municipal teve 
problemas, houve prisão de 
alguns vereadores - que não 
cabe aqui falar sobre o assunto 
-, e isso deixou uma imagem de 
que precisava haver mudança 

na Câmara. Foi uma eleição 

difícil para quem estava lá e 
para quem disputou, por causa 
desse descrédito da população. 
E foi algo que eu prometi para 
os vereadores que votaram em 
mim: o resgate dessa con� an-
ça. A Câmara hoje está mais 
ativa, com todas as comissões 
trabalhando, reuniões com 
o Executivo. Nós temos a TV 
Câmara, o Instagram e o Face-
book funcionando.

O Novo: A Câmara tem 
quantos vereadores de oposi-
ção atualmente? E você, é situa-
ção ou oposição?

  Otto Rezende: São 23 ve-
readores hoje; 11 partidos polí-
ticos, cada um com a sua ideolo-
gia e de acordo com as ideias de 
seu partido. Eu não considero 
nenhum vereador de oposição, 
porque se você pensar: oposi-
ção a quê? Todos foram eleitos 
em Mogi buscando melhorar a 
cidade. É bom ter pessoas com 
visões diferentes. O bom é que 
todos os 23 conversam para 
buscar o melhor para a cidade.

O Novo: Como o sr. classi� ca 
a cidade neste atual governo? O 
que precisa melhorar?

Otto Rezende: O Caio 
Cunha (prefeito) tem um gover-
no presente, que não foge do que 
acontece em Mogi das Cruzes, 
com bastante participação. Cada 
gestor tem seu jeito de ser, de se 
comunicar com a Câmara, com a 
população. Nós votamos nele por 
acreditar que seria a melhor op-
ção. E no primeiro ano de manda-
to, surgiram várias questões pen-
dentes de outros mandatos, além 
da pandemia e outros problemas 
da cidade, como a Taxa do Lixo, 
o ISS etc. Não é aquilo que todo 
mundo esperava, não é nenhum 
conto de fadas, mas é o dia a dia. 
Da maneira dele, ele tem enfren-
tado esses problemas.

O Novo: Fale sobre os proje-
tos polêmicos que estão trami-
tando ou tramitaram na Casa, 
como a ‘taxa do lixo’ e a ‘taxa do 
ISS’?

Otto Rezende: A começar 
pela ‘‘taxa do lixo’’. O mundo tem 
cada vez mais pessoas e, pensan-
do no futuro, algumas mudanças 
são necessárias para manter a 
sustentabilidade. O Marco Zero 
do Saneamento, há dois ou três 
anos, decidiu que, em 2021, 
será cobrada uma taxa, em to-
das as cidades, de cada muníci-
pe que produz lixo. Como seria 
esse valor? O que a gente gasta 
hoje para colher o lixo de Mogi 
e quantas pessoas usam o siste-
ma de coleta. Esse valor, dividi-
do por todo mundo que produz 
lixo, chegou nos R$ 15 para cada 
casa e vai ser destinado apenas 
para a coleta de lixo, que não 
vai mais estar inclusa em outros 
impostos. As cidades têm auto-
nomia para cobrar, mas o valor 
justo é essa divisão do total que 
a gente gasta pela quantidade de 
munícipes que usam o serviço. A 
Câmara vai fazer o possível para 
que esse valor seja o mais justo 
possível. Já o ISS da Constru-
ção Civil não foi inventado ago-
ra. Das 130 mil casas de Mogi, 
40 mil não haviam declarado 
o imposto, por isso foi emitida 
a cobrança.

O Novo: Fale de suas pre-
tensões políticas para o futuro: 
Vai sair candidato em 2022? Vai 
apoiar alguém? Ou vai esperar o 
próximo pleito para prefeito?

Otto Rezende: Cada vez 
mais eu estou feliz com a mi-
nha vida política, minhas parti-
cipações e contribuições para a 
cidade. Eu sou do PSD, respeito 
a minha liderança e ela sabe 
que todo político quer crescer. 
Meu nome está aberto para to-
dos os cargos que vão abrir ano 
que vem. Vou estudar mais para 
estar à altura da minha preten-
são, mas nós fazemos parte de 
um coletivo, Mogi, que precisa 
que tragamos verba para desen-
volver a região e, se para trazer 
verba nós tivermos de compor 
com outros candidatos que não 
seja eu, vou ajudar e fazer cam-
panha para quem for ajudar a 
cidade. Sei do meu currículo, 
gosto de política, sei onde pos-
so chegar e meu nome está aí, a 
hora que me chamarem, eu vou. 
Estou à disposição do partido e 
da cidade.

Leia matéria na íntegra 
no site www.onovo.com.br

JÚLIA ANDRADE

O� o Rezende: “Estou à disposição do partido e da cidade”
Eleições 2022. Presidente da Câmara de Mogi das Cruzes, Otto Rezende, não esconde o desejo de crescer na política, anuncia que está à 
disposição do partido para concorrer em 2022 e disse que tem um bom relacionamento com o prefeito e com os vereadores

E

Live. Presidente da Câmara de Mogi, dr. Otto Rezende, durante entrevista

Vania Sousa
editor@onovo.com.br

"É bom ter pessoas 
com visões 
diferentes. O bom 
é que todos os 23 
conversam para 
buscar o melhor 
para a cidade”
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O Suzano começou muito bem sua trajetória na Su-
perliga C, que abre caminho para voltar a elite nacional. 
Até domingo, a Arena é sede de 2 grupos da competi-
ção com 6 equipes. Na estreia, o time do técnico Fadul 
venceu o Iacanga por 3 sets a 1. Neste sábado, a partir 
das 17h, acontecem as semi� nais e os vencedores já fa-
zem a � nal domingo, no mesmo horário. A presença de 
público está liberada mediante protocolos sanitários. 
Principal meta do Suzano nessa retomada às competi-
ções pro� ssionais, a Superliga C tem a participação de 
31 equipes divididas em 5 chaves divididas por regiões 
do Brasil, que se enfrentam dentro dos grupos em bus-
ca da classi� cação para a Superliga B de 2022.

ADRIANO LEITE

SUZANO VÔLEI FORTE NA 
SUPERLIGA C

FACEBOOK/ adriano.toledo.leite INSTAGRAM/ adrianodetoledoleite

orcamento@murc.com.br
11 4793 9050 (Whatsapp)

Medicina e Segurança
do Trabalho

guararema@taptr.com.br
Rua 23 de Maio, 465
Centro - Guararema

11 4693 4262
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Após duas vitórias em casa, o Mogi Basquete sofreu o 
primeiro revés na temporada 21/22 do NBB. Jogando 
em BH, levou 109 a 75 do Minas, em duelo que 
começou equilibrado, mas os mogianos caíram muito 
de ritmo a partir do segundo quarto. E na sexta, pela 
4ª rodada, outra pedreira: o invicto, favorito e atual 
campeão Flamengo, no RJ (partida não encerrada 
até fechamento desta Coluna). Na sequência da 
competição, os comandados do técnico Padovani 
retornam ao Alto Tietê pra enfrentarem o Rio Claro 
quinta, 20h, no Hugão.

O Clube de Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) iniciou 
nesta semana a 41ª edição do Torneio Corujão e o 22º 
Corujinha de Futebol Society, que movimentam mais 
de 300 atletas. A bola já rolou com a garotada e dia 8 
será a vez dos adultos entrarem em ação. O Corujinha é 
composto por equipes das categorias Sub-10, Sub-13 e 
Sub-16. A disputa do Corujão de Futebol Society tem 7 
equipes na categoria Sport, 5 times na categoria Master 
e 4 na Sênior. De acordo com a Diretoria de Esportes, as 
fi nais estão previstas para acontecer em dezembro. 

O judô brasileiro começou bem no Mundial Militar, na 
França. Dos 8 judocas, 6 foram ao pódio. Rafaela Silva 
(57kg) e o mogiano Willian Lima (66kg) se sagraram 
campeões mundiais. Jéssica Lima (57kg) foi prata, 
enquanto Amanda Lima (48kg), Aléxia Castilhos (63kg) 
e David Lima (73kg) fi caram com bronze. Nas quartas, 
Willian venceu Naguchev, da Rússia. Em seguida, venceu 
o francês Reda Seddouki, e chegou à decisão, onde bateu 
outro russo, Alim Balkarov,  no golden score.

MOGI NO NBB

CORUJÃO E CORUJINHA

OURO NO JUDÔ MUNDIAL

» RAYSSA LEAL. Medalhista 
de prata em Tóquio, a skatista 
continua fazendo história. A 
brasileira de apenas 13 anos 
voltou a brilhar e conquistou 
a 2ª etapa consecutiva na 
Liga Mundial de Skate Street 
(LSL) nos EUA. A maranhense 
garantiu o título na última 
tentativa e alcançou feito 
inédito ao se tornar a primeira 
skatista a vencer duas etapas 
consecutivas no mesmo ano. A 
primeira vitória foi em Salt Lake 
City.  A decisão será dias 13 e 
14 em solo americano.

» TORCIDA GREMISTA. Após 
perder por 3 a 1, do Palmeiras, 
torcedores gremistas 
invadiram o gramado, 
quebraram equipamentos e 
destruíram a cabine do VAR. 
Segundo a procuradoria 
do STJD, o Grêmio será 
denunciado no artigo 213 do 
Código Brasileiro de Justiça 
Desportiva e pode perder até 
10 mandos de campos no 
Brasileirão se for punido.
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USAC é campeão invicto
do Paulista 2ª Divisão

Invicto. Elenco comandado pelo técnico Ricardo Costa fez história

Inédito! Após garantir acesso à Série A3, time segura Matonense no 
2º jogo da final e levanta caneco, coroando a temporada

ALEXANDRE BATTIBUGLI E RODRIGO CORSI/PAULISTÃO

Colaborou Monalisa Ventura 
e Gerson Lourenço
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Score da Semana.

Mesmo com 
desfalque, aos 
poucos Ceni consegue 
corrigir principais falhas do 
elenco. A vitória contra Inter 
já mostrou avanços e agora 
o desafi o é fora contra Bahia. 
Com a volta de Calleri, fi ca 
dúvida se vai com 3 atacantes 
ou prioriza defesa.

Vitória sofrida 
no último minuto 
contra lanterna Chape não 
aliviou situação de Sylvinho, 
que segue sob desconfi ança 
de boa parte da torcida e 
diretoria. Se não vencer o 
surpreendente Fortaleza, o 
caldeirão estará lotado e 
vai ferver.

Todos ingressos 
vendidos para 
clássico com Verdão em 
casa domingo, 16h. É a 
chance de espantar de vez a 
crise e se distanciar do Z4. 
E na sequência Carille terá 
nova chance de contar com 
força da Vila diante do RB 
Bragantino dia 10.

Recuperou bons 
resultados e ganha 
fôlego pra fi nal da Liberta. 
Clássico contra Peixe será 
bom teste pro Alviverde defi nir 
titulares que enfrentarão  o 
Fla, no Uruguai. Quanto ao 
Brasileirão, ainda sonha com a 
taça, mas missão é difi cílima. 

SÃO PAULO CORINTHIANS SANTOS PALMEIRAS

Boa fase, em paz com a torcida. Em processo de evolução, com boas perspectivas. Instável, com altos e baixos. Má fase, técnico na corda bamba.

LEIA EM NOSSO SITE

Jogando em casa, o União Suzano 
Atlético Clube (USAC) conquistou 
de forma invicta e inédita o título 
do Campeonato Paulista da 2ª Di-
visão – Sub 23 (equivalente à quar-
ta divisão do futebol estadual). 
Após trazer a vitória por 2 a 1 no 
primeiro duelo da � nal, o Javali 
das Palmeiras segurou a pressão 
da Matonense com defesa � rme e 
levantou a taça após o 0 a 0.
Dessa forma, além de garantir a vaga 
na Série A3 do próximo ano, o USAC 
conquistou o primeiro título pro� ssio-
nal em 52 anos de história, igualando 
o feito do União Mogi que conquistou 
o mesmo título em 2006, desde então 
a região não contava com um clube 

na A3. O melhor desempenho do time 
suzanense ao longo de sua história 
era somente um sexto lugar em 1989.
Ao longo de toda competição, o 
elenco do técnico Ricardo Costa, 
que acrescentou mais um acesso 
em seu currículo, demostrou muita 
regularidade, fechando a primeira 
fase como líder do grupo, e também 
sobressaiu nos mata-matas. Foram 
13 vitórias, cinco empates, 38 gols 
marcados e apenas 7 gols sofri-
dos, com 81,4% de aproveitamento, 
tornando-se a primeira equipe a 
conquistar invicta a “Bezinha” para 
alegria da torcida, e ainda com o ar-
tilheiro isolado Daniel Bahia, autor 
de 8 gols.

Antony sobre o bom 
momento do Ajax na 
Champions, após a vitória 
por 3 a 1 sobre o Dortmund, 
em que foi eleito o melhor 
em campo 
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Grande potência!”

Frase da Semana.

Pedro Rebouças 
Bons resultados do 
Hipismo Brasileiro
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